



諫早地区「第2回 通り名でえべっさんを探せ！」開催に向けて

道守諫早地区世話人の中野さんの呼びかけで、「第2回 通り名でえべっさんを探せ！」の開催に向けて、実行委員会会議（4、5月）を行っております。

前回のイベントは平成22年2月に通り名を活用したウォークラリーを実施し、今回2回目の開催に向けて、各町内会長・行政などが参加しており、イベント開催に向け会議を定期的に行うよう確認しております。

また、6月4日（土）には、諫早商店街周辺でえびすさん（地蔵）を確認する試走会もあり、開催に向けて着々と進められております。

（恵比寿地蔵のことを地元では親しみを込めて「えべっさん」と呼んでいます）



【第2回(5月)会議の様様】



【五反屋敷通り試走の様子 参加者でえびすさんの確認】



【上町えびす通り試走 えびすさんの確認】



【通りにかわいらしい花を発見】

大村マイツリー活動前に

大村マイツリー活動前の6月3日（金）、NPO法人ながさきクリーンマネジメントの二瀬さんなど地域の方々と交えて、意見交換を大村維持出張所で行いました。

今後の活動にあたり、定期的に情報共有を目的に意見交換を行うよう話しました。

なお、平成23年6月11日（土）にマイツリー周辺の清掃・除草活動を予定しておりましたが、あいにくの雨で中止になりました。

次回のマイツリー活動日時は後日お知らせしますので、一人でも多くの方に参加してもらいたいと思っておりますので、皆様も是非、ご参加ください。



【意見交換の様子】

西海市に簡易駐車場(ポケットパーク)完成 ～風景街道 ながさきサンセットロード～

平成23年3月末に国道202号の西海市西海町太田和郷にポケットパークが完成しました。このポケットパークからは4月1日より通行料金が無料となった大島大橋を望むことができ、夕方には大島に沈む美しい夕日が見られます。また、小高い展望台も整備してあります。ぜひ一度お立ち寄り下さい！



6月13日はあいにくの曇り空ではありましたが、小高い展望台より大島大橋を望む撮影者もあり、早速ポケットパーク整備効果が見受けられています。



【6/13の平日でも写真を撮る方も見かけました】



【展望台から大島大橋を望む一般の方】



【大島大橋の夕日も絶景】

道守活動の紹介 《佐世保市クローバー・ロード清掃隊》

5月21日(土)、クローバー・ロード清掃隊(株堀内組、株上滝組、西部道路株、株梅村組)の皆さん28名が、佐世保市福石町～戸尾町の国道35号沿いの歩道の清掃活動を行いました。たばこの吸い殻や空き缶など、植栽や空き地にゴミが多く、道路を利用する人の気遣いひとつで減らせるゴミなので、道路利用者ひとりひとりがマナーを守って、誰もが気持ちよく利用できるように道路に関わっていききたいものです。



【クローバー・ロード清掃隊の皆さん歩道清掃お疲れ様でした】

お問い合わせ
情報送付先

【道守長崎会議広報担当】国土交通省 九州地方整備局 長崎河川国道事務所 調査第二課 池田
住所：〒851-0121 長崎市宿町316番地1
TEL：095-839-9861 FAX：095-839-9648 E-mail：ikedak8910@cqr.mlit.go.jp